

STEF BURGHARD

ROT

Wir freuen uns, mit „ROT“ eine permanente Installation von Stef Burghard ankündigen zu können.

Die Arbeiten Stef Burghards (Jg. 1971) behandeln ökonomische und institutionelle Rahmenbedingungen zeitgenössischer Präsentationsformen. Der in Berlin lebende Künstler beschäftigt sich in erster Linie mit der Struktur und Lesbarkeit von Informationen bzw. deren Übermittlung und Inszenierung. Die künstlerische Produktion, nicht selten die der eigenen Arbeit, stehen dabei im Vordergrund.

Für den Keller von Jan Winkelmann / Berlin hat Burghard mit „ROT“ ein Raumkonzept geschaffen, durch das jener neben seiner Funktion als Lager mittels verschiedener Einbauten des Künstlers eine zweite Ebene als Display für die Präsentation von Kunst erhält.

Ortsspezifisch angelegt und dauerhaft installiert kommt der Raumstruktur Burghards als Gesamtes eine Bedeutung zu, die über die rein funktionale Ebene der Raumorganisation hinausreichen. Die gegebenen spezifischen Funktionszusammenhänge werden ebenso hinterfragt, wie allgemeine Wahrnehmungsparadigmen, wie sie schon seit Beginn der Moderne bearbeitet werden, berührt.

Öffnungszeiten: Di-Sa, 11-18 Uhr